

網走養護学校だより



平成28年度
第3号
(通巻183号)
7月22日発行

TEL 0152-48-2137



6月21日(火)に学校見学会が行われました。学校見学会は、『本校の概要説明、校舎・寄宿舍見学並びに授業参観をとおして、本校の教育について紹介すること、『保護者、幼稚園及び小学校、中学校の教員、療育機関の関係者、その他関係機関を対象に本校における教育活動の理解を広める』ことを目的として、毎年1回行っています。

参加対象者は、本校の教育活動について関心のある保護者、教員、療育関係者、福祉関係者、その他一般の方を対象としています。今年度は39組、52名の参加がありました。市内・近郊の小中学校のお子さんと保護者、先生と一緒に授業参観や寄宿舍見学をしたり、デイサービスの支援員の方や発達支援センターの職員の方も学習の様子を見たり、質問などされていました。質疑応答のブースでは、時間いっぱい各学部、寄宿舍への質問等をお話しされていました。

この学校見学会という機会をとおして、本校の教育活動への理解を深めていただき、様々な立場の人や各機関と、更につながって行くことを願っているところです。(文責：野上)

交流小人呼

毎年、網走養護学校小学部の児童と、呼人小学校の児童で交流学習を行っています。今年度も各学年で養護学校と呼人小学校に1回ずつ行き来し、交流学習を行う予定を立てています。今回は1学期に行われた1年生の交流の様子をご紹介します。

1回目の交流は網走養護学校で行われました。交流の中では『校内探検』、『かもつ列車』、『ボーリング遊び』の3つの活動がありました。校内の様々な教室に隠れているキャラクターを見つけながら探検を行い、養護学校の児童には各教室がどんな学習をする部屋なのか紹介をしてもらいました。呼人小学校のみなさんもお話をしながら楽しく校内を回り、徐々に名前を呼び合ったり手をつないだり児童同士の距離も近づいていきました。最終地点の体育館では、かもつ列車とボーリングゲームが行われ、みんなつながって列車を作ったり、混合グループでボーリングの応援をしたりと楽しい時間を過ごすことができました。次回の交流も今からとても楽しみにしています。

(文責：鈴木)



進路講演会

今年の進路講演会は、6月24日（金）の13時10分から体育館で行いました。今回は、大空町障がい福祉センター「ちあふる」の管理者の方を講師に招いてご講演をいただきました。

内容は、児童期・青年期の福祉的なサービスの利用について、スライドを用いながらとても丁寧に説明していただきました。また、後半は「ちあふる」の提供できるサービスについて、写真などによりわかりやすく説明していただきました。

約35名ほどの保護者の方や教職員が参加し、皆さん興味をもたれていて、終了後も講師の方に質問をされる方もいらっしゃいました。

今後も児童・生徒の進路に関しての情報をできるだけ多くの保護者の方や教職員に向けて、提供していきたいと思っております。

（文責：米地）

北療祭のお知らせ

今年度も美幌療育病院のお祭りである「北療祭」が7月24日（日）に開催されます。今年度の訪問教育学級は、日頃の学習活動を紹介する展示コーナーを作ります。また、チラシを手作りして、本校おやじの会の出店で販売されるそばの宣伝活動も行う予定です。是非来ていただいて、訪問生とかかわり楽しく過ごしていただけたらと思います。皆様のお越しをお待ちしています！

日時：7月24日（日）10：00～15：00

場所：美幌療育病院前庭

（文責：内海）

リサイクル委員会からのお知らせ

リサイクル委員会からのお知らせ

燃やすと... 資源として売却すると...

二酸化炭素 6300グラム ペットボトルのキャップ860個 ポリオクチン 1人分

★おまがれ★

- ・くさくならないように、かんたんにあらってください。
- ・シールやきんぞくのはずしてください。

★1000mlの牛乳パック6枚 → トイレトペーパー1個になります。

★おまがれ★

- ・あらって、パックをひらいてください。
- ・ストローのふくろなどは、とってください。

ごまじりよくよろしくおまがれします

この学校だよりがお手元に届く頃には子どもたちは間もなく夏休みになろうとしています。児童生徒の顔は4月よりもちょっぴりたくましくなったように思います。暑い夏ですが、2学期、さらにたくましくなるよう有意義な夏休みを元気に過ごしてほしいと思います。

（文責：杉本）